

La escritora colmenareña Marta Roma presenta 'Color Esperanza' al alcalde y a la concejal de Cultura

'Color esperanza' es un poemario que expresa la superación de situaciones adversas y que su autora define como un 'canto a la vida'

30-julio-2025. El alcalde de Colmenar Viejo, [Carlos Blázquez Rodríguez](#), y la concejal de Cultura, [Rocío Cámara Pellón](#), han recibido en el Ayuntamiento a la escritora colmenareña [Marta Roma](#) para la presentación de su poemario '[Color Esperanza](#)'.

El libro es, para Marta Roma, "un canto a la vida que describe con versos, poco a poco, cómo fui superando situaciones tan adversas como la violencia de género o los abusos en la infancia. En este libro va un trozo de mi alma y con él quiero lograr que, ya sea una mujer, una niña o un niño el que lo lea, pueda sentirse identificado; así como conseguir que los hombres empiecen a ver a través de las gafas moradas".

"Me gustaría decir a todas las mujeres y adolescentes que estén pasando por algo así, que no están solas. Que somos muchas, las que abrigamos, y las que entendemos. Que hay una vida más allá. Qué es difícil rehacer el camino aprendido, pero que cuando llegas al final:

la felicidad comienza con un campo enorme de girasoles,

doy fe,

porque cuando llegue,

solo pude tumbarme,

y reír,

con todo el aire que quedaba en mis pulmones", añade la escritora local.

La colmenareña Marta Roma arranca su carrera de escritora con 'Color Esperanza', aunque lleve escribiendo desde los siete años. Entre sus planes está llevar a cabo un nuevo proyecto de relatos cortos.